

Editorial

DOI 10.1515/zfrs-2016-0001

Das neue Layout der Zeitschrift für Rechtssoziologie wird Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, nicht entgangen sein. Es macht einen Wechsel in der verlegerischen Verantwortung sichtbar. Unserem bisherigen Verleger Wulf D. von Lucius gilt unser verbindlicher Dank für die ausgezeichnete Zusammenarbeit seit dem Jahr 2000, und unsere allerbesten Wünsche begleiten ihn in den wohlverdienten Ruhestand. Der gemeinsame Übergang aller Zeitschriften des Verlags Lucius & Lucius an den Verlag De Gruyter Oldenbourg sichert den Erhalt eines für uns wissenschaftlich attraktiven Umfelds und bringt gleichzeitig einige interessante Neuerungen mit sich, wie insbesondere die verbesserte weltweite Zugänglichkeit der Beiträge über die Website www.degruyter.com/journals/zfrs. Wir sind zuversichtlich, dass die guten Beziehungen zwischen Herausgebenden und Verlag auch in Zukunft weitergeführt werden können.

*Alfons Bora, Michelle Cottier, Armin Höland, Pierre Guibentif, Doris Mathilde Lucke,
Wolfgang Ludwig-Mayerhofer, Stefan Machura*